

Les marionnettes de Jordi Bertran ont déplacé le public

Le Dauphiné Libéré 25 nov. 2022 à 19:40 - Temps de lecture : 2 min



Le marionnettiste Jordi Bertran et ses marionnettes.

Dimanche, la salle Vauban avait été transformée par la compagnie Artiflette en théâtre intimiste, pour créer une ambiance convenant au spectacle de marionnettes qu'elle accueillait, tout en pouvant contenir le public venu très nombreux.

Jordi Bertran, maître marionnettiste catalan à la renommée internationale, a su faire oublier sa présence en animant dans son spectacle Antologia ses sept marionnettes très différentes les unes des autres, certaines représentants des personnes célèbres :

Salvador Dali, Pep Bou et ses bulles de savon, Louis Armstrong, Pau Casals, un fakir, un clown, un squelette.

Chaque personnage était placé dans un univers particulier et une scène à la technique spécifique : le clown parlait et faisait rire le public, notamment avec sa « poésie onomatopéique », et a fait venir sur scène son « assistante » ; le squelette dansait le rock ; Pep Bou soufflait dans des tubes pour créer des bulles ou de la fumée ; les marionnettes musiciennes jouaient de leurs instruments...

Journée artistique avec Artiflette le 11 décembre

Le prochain événement de la compagnie Artiflette sera Le p'tit Noël de l'Artiflette , une journée artistique le dimanche 11 décembre, de 10 h à 18 h, au domicile de la compagnie, au 181, rue de Champ Brisson, à Barraux.

Toute la journée, de 10 h à 18 h, se tiendra un marché d'artisans et de producteurs locaux. Trois représentations du spectacle Bobines de Noël se succéderont à 11 h, 14 h et 16 h. À midi sera présenté Bar à jus, de Guy et Freddy, un spectacle participatif où le public pédale pour extraire du jus de fruits et de légumes de saison. Enfin, à 17 h, le groupe Azadi livrera un concert de jazz world.

Toute la journée, une restauration sera assurée.

